



## Chiapas tiene finanzas sanas: Standard & Poor's

En su más reciente reporte otorgó una calificación de Estable a la deuda de la entidad

Chiapas cierra el sexenio con solidez financiera, así lo confirma la calificadora internacional Standard & Poor's Global Ratings (S&P) que otorgó una calificación de Estable a la deuda de la entidad.

En el más reciente reporte de S&P enviado a la Bolsa Mexicana de Valores, precisa que el Gobierno del Estado de Chiapas podrá mantener un desempeño presupuestal balanceado durante el 2018 al 2020, con un nivel de deuda por debajo de 30% de sus ingresos operativos, así como una baja exposición a pasivos contingentes.

La calificadora señala que se espera que el saldo de la deuda de Chiapas disminuya gradualmente en los próximos tres años. Además de que la deuda baje a 21.5% de los ingresos operativos en el 2020 desde 24% en el 2017; esto significa que el gobierno entrante el próximo 8 de diciembre podrá hacer frente a sus obligaciones con una deuda manejable, precisa el reporte.

Al 30 de junio del 2018, la deuda de largo plazo constaba de créditos bancarios con un saldo de 12,999 millones de pesos, detalló la agencia internacional.

Anteriormente, Chiapas estaba entre los primeros cinco estados más endeudados del país y durante la administración del gobernador Manuel Velasco Coello, de acuerdo a la Secretaría de Hacienda Federal (SHCP), la entidad dejó de estar entre los 10 estados más endeudados del país.

Además, en el Sistema de Alertas sobre la Deuda de las entidades federativas que publica la SHCP, Chiapas ha calificado en verde en todos los trimestres evaluados, clasificada como Deuda Sostenible.

Esto coincide con los resultados de otras agencias calificadoras internacionales como HR Ratings y Fitch Ratings, que han dado a Chiapas una calificación positiva como un estado confiable para los grandes inversionistas y con un Gobierno financieramente estable.

Cabe señalar, que el Instituto Mexicano para la Competitividad informó recientemente que Chiapas forma parte de un grupo de estados que en los dos últimos años han mejorado y

avanzado en Índice de Información del Ejercicio del Gasto Público, transparentando el uso de los recursos del pueblo.